

定例公安委員会の開催状況について

令和4年4月14日（木）に、第11回山形県公安委員会定例会を開催し、議事の概要は次のとおりでした。

1 令和3年度第4四半期における監察実施状況等について

令和3年度第4四半期における監察実施状況等について報告があった。

委員のコメント

- 非違事案防止対策に厳しく取り組んだ成果が出ている。ただ、指摘事項は、大いに反省してほしい。
- 日常的にやるべきことが、多忙を理由として一部おろそかにならないよう、再発防止を徹底されたい。
- 監察の業務は、何事も隠さずに実態を把握することが大事である。

2 銃砲一斉検査の実施について

銃砲に係る事故及び盗難を防止するため、本年4月から6月までの間に警察署等で実施する銃砲一斉検査について報告があった。

委員のコメント

- 銃砲一斉検査の実施は、県民の安全安心の裏付けになっている。専門的知識が必要な業務なので、引き続き適切な教養と後進の育成に配慮してほしい。
- 検査をする側の育成が大事である。基本的な手順を踏まえた、正しい知識が身に付くよう教養してほしい。
- 銃砲一斉検査は重要な業務であり、適正な検査に努めてほしい。